

Marienkirche

Grußkarte 1904

Ein häufiges Gelnhäuser Motiv auf Grußkarten ist die Marienkirche. Die in Chromolithografie gedruckte Karte wirft den Blick vom Gebäude der Kreissparkasse aus auf die Schmidgasse hinauf zur Kirche.

Der Absender musste den Namen der Stadt selbst eintragen und Platz für nette Zeilen war unter den rankenden Blumen noch vorhanden.

Der schiefe Turm der Marienkirche springt dem Betrachter ins Auge. Als die Karte entstand war dieser aber schon dreißig Jahre abgetragen und die Karte sollte sicher an dies Besonderheit erinnern.

Der Zeitpunkt der Aufnahme war sicher an einem Sonntagnachmittag, das zeigt uns der Schattenwurf und die leere Schmidgasse.

